

# *Expertos debaten sobre urooncología en Congreso Urología 2017*

---



La Habana, 7 nov (RHC) Especialistas cubanos y extranjeros debaten este martes aquí sobre urooncología en el XXI Congreso Urología 2017 para aunar criterios sobre los procedimientos a seguir en pos de la calidad de vida de los pacientes con afecciones del tracto genitourinario.

Según el programa, en la segunda jornada de la cita, que sesiona en el capitalino Palacio de las Convenciones, expertos estadounidenses presentarán en sesión plenaria los temas: Cáncer testicular y Role de la nefrectomía conservadora de nefronas en el tumor renal de alto riesgo, apunta Prensa Latina.

Asimismo, presentarán los trabajos: Metástisectomía en el carcinoma de células renales; Actualidad en el manejo de la Gangrena de Fournier y Terapia ajustada al riesgo. Manejo del Cáncer de Próstata localizado.

La ocasión será propicia para que expertos latinoamericanos reflexionen sobre: Laser en urología. Estado del arte; Complicaciones en endourología y Ureteroscopia flexible óptica. La agenda del cónclave, presidido por Emilio Cordiés, también reserva para este martes los simposios: Litiasis y Endourología desde la perspectiva cubana y Puesta al día en el tratamiento de la enfermedad de Peyronie y Disfunción

Eréctil.

También, se celebrará la mesa redonda: Incertidumbre en el diagnóstico y tratamiento del Cáncer de Próstata, y la mesa interactiva: Vasectomía.

Paralelo al congreso sesionan -hasta el jueves- la III Jornada de Urología Pediátrica, el V Encuentro Iberoamericano de Endourología, Ondas de choque y Cirugía Laparoscópica en Urología, y la III Jornada Internacional de Enfermería Urológica.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/146692-expertos-debaten-sobre-urooncologia-en-congreso-urologia-2017>



**Radio Habana Cuba**